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■ 会長挨拶 /藤﨑泰裕 会長
　９月の特別月間は、2014-15 年度（瀧澤弘隆会長、野城隆憲幹事）までは、「新世代のための月間」
でしたが、2015-16 年度（野口正夫会長、藤崎泰裕二度目幹事）から「基本的教育と識字率の向上月間」
に変更されました。また、日本では「ロータリーの友月間」にもなっています。
　2014 年 10 月 RI 理事会は、重点分野である「基本的教育と識字率の向上月間」である 9 月を、
地域社会で基本的教育を普及し、識字能力を高めるためのプログラムを支援し、地域社会の参加を
促進、成人識字率の向上、教育における男女格差を減らすための活動、基本的教育と識字率向上に
関連した仕事に従事することを目指す専門職業人のための奨学金支援を強調する月間としました。
　ユニセフ協会の小学校に通っていない子どもたちデータでは、教育は基本的人権であり、質の高い
教育は個人および社会全体の発展と豊かな暮らしのために必要不可欠です。
　1999 年、1億 800 万人の子どもたちが小学校に通っておらず、そのうち3分の 2が女の子でした。

2013 年時点で、いまだ約 5,900 万人の子どもたちが小学校に通えていません。
ユネスコ協会の識字データでは、日常生活で必要な文章を理解して読み書きできる能力のことを「識字」と言います。文
字の読み書きや計算ができない人々を「非識字者」と呼び、世界には約 7 億 8100 万人の成人非識字者（15 歳以上）が
いると言われています。
　新しい扉を開く取り組みも、ロータリアンの使命の一つです。

■ 四つのテスト/ 飯高喜代志 会員
 「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
　米山奨学生　劉 子悦 くん

 誕生祝い
　海寶、平良、真野、本橋 各会員

 記念日祝い
　花澤、真野、川﨑 各会員

■ 米山奨学金の授与
　米山奨学生　劉 子悦 くん

■ 米山奨学金の授与並びに近況報告
　　　　　　米山奨学生　劉 子悦くん
　皆さまこんにちは。1 カ月ぶりです。
最近、自分は 4 年生になるので就職活
動、卒論で苦しんでいます。就職先も
全く見つからず、卒論も進まず、バイト
だけの毎日になっていますがそろそろ頑
張らねばなりません。食事をするときは
カロリーを気にしています。皆さん、あ
りがとうございます。
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■ 「緊急事態宣言中の自粛生活」　今野文明 会員
　本日頂いたテーマが「緊急事態宣言中の自粛生活」と言う事で、少し話をさせて頂きます。
　当社は建築業で多少のコロナの影響は有りますが、なんとか通常業務を続けていました。
　朝会社に行くと入口の植木の中に、成虫に成ったばかりの小さなカブト虫がいました。それを見た時、運
命の虫に会えた様な気が致しました。
　自粛生活で当然暇ですから、私は迷うこと無く、子供の頃から考えると約 50 年振りにカブト虫を飼うこと
にしました。
　朝の会議を早く終わらせ、隣のヤックスへ走りました。水槽、エサ、砂、桑の木など、
カブト虫セットを買って来ました。
　それから私の机の横に置き、楽しい日々が始まりました。
　皆さんも男なら一度は、カブト虫を飼ったことが有ると思いますが、私は、カブト
虫にこんな想い出が有ります。
　小学校の頃から、体育会系だった私は、学校の代表として、夏は水泳、秋は陸上、
冬はサッカー、小学校は野球が無いのでそんなことをやっていました。
　小学校の 4～ 5 年生だったと思います、夏休み朝早く水泳の練習で学校へ向かっ
ていました。毎日ショートカット、山の中の近道を通って学校へ行きます。
　その途中に私の秘密の場所が有ります。
　その秘密の場所を毎日必ず確認し、桑の木を蹴っ飛ばしてから学校に行きます。
時には、カブト虫が1～ 2匹捕れるという状況でした。

　しかしその日の朝は、森全体の感じが違っていました。
　森全体がざわついている様な気がして、途中からカブト虫のにおい、スイカの様
なにおいがして来ました。
　するとその秘密の場所、桑の木にカブト虫とクワガタの大群が居ました。
　おそらく30匹近く居たと思います。
　私は水泳のバックに夢中で、入れられるだけ入れて遅刻しない様に走って学校に
行った事を良く覚えて居ます。
　その後も毎日のように、その秘密の場所を覗きましたが、後にも先にもそんな大
群が居た事は一度も有りませんでした。
　そんな子供の頃、山で遊んでいると、頑丈そうなカブト虫ですが、秋に成ると蟻
に食われている死骸を良く見かけませんでしたか？
　しかしクワガタの死骸は、見かけた事がありませんでした。

　子供の頃、不思議に思い調べました。
　その理由は、カブト虫の寿命は約 2～ 3ヶ月、秋に成ると死んでしまいます。
　姿形は違いますが同じ種類の昆虫で、幼虫の時は見分けもつかず、さなぎになり成虫になっ
て同じものを食べ、同じように死んで行くのかと思っていましたが、クワガタの寿命は 2～ 3
年、種類によっては5年以上生きるそうです。秋に成ると木の隙間に入り冬を越すそうです。
　人気の有るオオクワガタも5年以上、中には7年生きるものも居るそうです。
　だから、クワガタを長く飼い、繁殖をしている人達が居ると言う事です。
私のカブト虫も2ヶ月以上飼おうと思い頑張りました。
大分、大きく立派に成りましたが、残念ながら1ヶ月半で死んでしまいました。
　見つけた時に、すぐ森に帰してあげれば良かったなと後悔しました。
　暇な自粛生活に 1ヶ月半も付き合ってくれて、またこうして子供の頃を思い出させてくれ
たり、子供心に帰してくれたことに感謝をし、死骸を自宅に持ち帰り自宅の庭に埋めました。
　カブト虫と共に、初心、子供心に帰った自粛生活でした。
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■ 次週プログラム
　9月8日（火）
　　会員卓話　渡邉岳仁 会員
　　「緊急事態宣言中の自粛生活」
12:30点鐘 千葉スカイウインドウズ 東天紅
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 ニコニコBOX
 ・海寶…誕生日記念のお祝いを頂きありがとうございました　めでたく後期高齢人になりました
 ・宮川…お互いコロナに気をつけましょう！
 ・藤崎…今野エレクトありがとうございました
 ・今野…くだらない話へのお付き合いありがとうございます
 ・真野…誕生日＆結婚記念日ありがとうございます！
 ・遠藤あけみ…９月に入りましたね　少しだけ秋の風で凌ぎ易くなってきました
 ・本橋…９月２７日に満 58歳になります　今後もよろしくお願いします
 ・小松…アフリカ大陸でポリオ撲滅のニュースに接し世界中に発信できる嬉しいニュースです

※ 出席率には　ＲＩ理事会にて決定された内容が含まれておりません

■ 幹事報告
第３回定例理事会報告
 ・新入会員候補者として、三上会員の引継ぎで淑徳大学校友会室長の武田逸朗氏より入会申込書が提出され、
承認されま　した。
 ・第 3グループ合同幹事会報告
　11 月 26 日（木）に開催される第３グループ情報研修会にて、Zoom を使用します。クラブより 14 人ほ
どが三井ガーデ　ンホテルに集い、そのほかの皆さまは東天紅に集合して Zoomを利用、参加いただくこと
になっています。状況が許せば、　その後に懇親会開催を考えておりますので宜しくお願いします。
　以上、報告致します。

■ 委員会報告
 ・クラブ広報・ロータリー情報委員会　北村悠介 委員長
　今月９月は「Zoomの強化月間にします」と、会長よりお話がございました。zoomでの委員会を開催し
たことのない委員会は、今月中にZoomで委員会を開催してほしいとの事です。マニュアルを先ほどお送り
しましたのでご参照ください。委員長あてには理事会グループラインで、より詳しいマニュアルをお送りしま
した。こちらはかなり詳細に書いてありますので、ご覧になりたいという方は仰ってください。Zoomがうま
くダウンロードできない方には、委員会で可能な限りサポートしますのでお声掛けください。宜しくお願いし
ます。

世界保健機関（WHO）アフリカ地域の
野生型ポリオウイルスの根絶が正式に宣言されました
世界保健機関（WHO）アフリカ地域の
野生型ポリオウイルスの根絶が正式に宣言されました


